

De nouvelles alliances au profit du transport national



Photo tirée de Prensa Latina

La Havane, 1er avril (RHC) La troisième édition de la Foire internationale du transport et de la logistique (FITL-2025), qui commence aujourd'hui, cherche, parmi ses objectifs, comment stimuler le développement durable et résilient du transport et de la logistique à Cuba.

Pendant trois jours, le centre d'exposition Pabexpo de La Havane donnera une continuité aux résultats de l'édition précédente, qui s'est tenue en 2024, et sera le cadre idéal pour la consolidation des projets

existants ou en cours de négociation.

L'événement présentera les priorités de l'investissement étranger dans la zone spéciale de développement de Mariel, l'investissement dans l'aviation civile cubaine, et une réunion sera organisée avec les transitaires et les correspondants à Cuba, dans le cadre du IIIe Colloque international sur la gestion de la logistique des transports maritimes.

De même, le portefeuille de projets dans les secteurs ferroviaire, automobile et maritime sera présenté, ainsi que l'avancement du projet pilote de services ambulanciers à La Havane, les nouvelles modifications apportées à l'APK Viajando pour optimiser la vente de billets, et le portail web pour l'enregistrement des véhicules assemblés en pièces détachées.

Les possibilités de transition énergétique dans le secteur seront également abordées, ainsi que les projets de stations de recharge pour les véhicules utilisant des sources d'énergie renouvelables.

L'événement permettra de promouvoir l'investissement étranger direct et de stimuler la coopération internationale, en encourageant la participation des Cubains vivant à l'étranger (Source : Granma).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/379927-de-nouvelles-alliances-au-profit-du-transport-national>



Radio Habana Cuba